

Una tertulia en el Colegio Médico

Aprendiendo y divirtiéndose con el "loco" Luco

La comisión de cultura del Colegio Médico tiene una sala. En ella todos los viernes hay conversaciones, encuentros y también un cóctel. En la última velada se rindió un homenaje a Joaquín Luco, fisiólogo de nombre por su ciencia y por su risa.

En la sede del Colegio Médico hay una sala designada a la comisión de cultura de la Oficina. Los miembros están llenos de placer, porque se han valido que los días domingo, los galanes tienen actos por las bellas artes. Además, ellos dicen que la risa es un arte.

Cada viernes por la noche, luego de una tertulia donde se habla de todo tipo de temas. La mayoría de estos han dedicado a homenajes al doctor Joaquín Luco, fisiólogo de nombre por su ciencia y por su risa.

Risa universal

Primeros se presentó una divertida lectura de la historia de la ciencia médica, luego comenzaron los homenajes. Primero, el doctor Cayetano Quintero, quien dijo que la palabra "loco" debía redimensionarse para algunos más avanzados, como por ejemplo el doctor Luco, a quien le dieron el nombre "el loco Luco".

La velada continuó con un discurso del doctor Gonzalo Álvarez, director del homenajeado, quien recordó que el "loco" Luco es de extraordinaria amplitud y de todos, quien cultiva la propensión, y por eso mismo ha extrapolado su oficio en un congreso internacional de medicina y que además, invitado en varios de treinta países.

Diplomas, discursos, anécdotas

Luego se entregaron los diplomas por su participación al directorio de la casa de la cultura y finalmente, el doctor Luco quiso decir algo que por si acaso, tenía preparado.

Primero preguntó si conocían la concurrida querida que él tiene algo. Cuando los convidados respondieron, nació la risa de la comisión de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica, en la que el participó personalmente, y la constó.

Entonces se reía, recordaba anécdotas suyas, preparaba a cada uno de la tertulia, desataba risas y adoraba que reventara en lágrimas, lo cual era absolutamente innovador porque todos estaban bien convencidos.

Las cosas al revés

Compró sillas en el ocaso. La esposa del doctor Gonzalo Álvarez llevó de la casa de Luco, donde era difícil encontrar hasta la puerta y el hijo del homenajeado comentó que, paciente de él hace muchos años, nunca salió contento ni pudo hablar ni sonre y cuando lo hacia se le rompía.

El poeta Fernando Noroa felicitó al doctor Luco para su oportunidad de decir las cosas al revés. El escritor Óscar López manifestó que el "loco" Luco es el hombre más joven de Chile.

Joaquín Luco: una fotografía de su esposa en una de sus fiestas, anécdotas variadas y un verano



Arriba, Agustín Wiedly y Oscar López, organizadores del homenaje a Joaquín Luco; abajo, Gonzalo Álvarez, presidente del Colegio Médico, y el doctor Raúl del Corral.



La señora de Gonzalo Álvarez y hijas de Luco.



Abajo, Agustín y Luis Alberto Álvarez, organizadores en el homenaje al "loco" Luco.

Aprendiendo y divirtiéndose con el "loco" Luco [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aprendiendo y divirtiéndose con el "loco" Luco [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa